



öffentlich

Betreff:
Kaufhaus-Fassade

Erstellungsdatum 18.12.2002

Eingang 02:

Einreicher: CDU-Fraktion

Beratungsfolge:		Empfehlung	Entscheidung
Datum der Sitzung	Gremium		
22.01.2003	Stadtverordnetenversammlung der Landeshauptstadt Potsdam		X

Beschlussvorschlag: Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, auf die Karstadt & Quelle AG einzuwirken, dass die Fassade des Kaufhauses in der Brandenburger Straße in der Übergangszeit bis zu seiner Fertigstellung in einer attraktiven Weise gestaltet wird. Hierüber ist in der März-Sitzung 2003 zu berichten.

gez. E. Kapuste
Fraktionsvorsitzender

Unterschrift

Ergebnisse der Vorberatungen
auf der Rückseite

Entscheidungsergebnis

Gremium:

Sitzung am:

<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mit Stimmenmehrheit	Ja	Nein	Enthaltung
<input type="checkbox"/> Lt. Beschlussvorschlag		<input type="checkbox"/> Beschluss abgelehnt		
<input type="checkbox"/> abweichender Beschluss DS Nr.:				
<input type="checkbox"/> zurückgestellt		<input type="checkbox"/> zurückgezogen		

überwiesen in den Ausschuss:

Wiedervorlage:

Entscheidungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	
Gremium:	
Sitzung am:	
Beratungsergebnis:	

Finanzielle Auswirkungen?

Ja

Nein

(Ausführliche Darstellung der finanziellen Auswirkungen, wie z. B. Gesamtkosten, Eigenanteil, Leistungen Dritter (ohne öffentl. Förderung), beantragte/bewilligte öffentl. Förderung, Folgekosten, Veranschlagung usw.)

ggf. Folgeblätter beifügen

Begründung:

Seit der Außerbetriebnahme des Kaufhauses im Jahr 1996 bietet die Fassade einen unerfreulichen Anblick. In der Oktober-Sitzung 2001 war bereits ein ähnlich lautender Antrag der CDU-Fraktion (01/SVV/0714) behandelt worden und am 23.01.2002 mit der Mitteilungsvorlage 01/SVV/1002 abschlägig beschieden worden, weil „die Vorbereitungen zum Abbruch des ehemaligen Warenhauskomplexes im Januar 2002 beginnen werden.“ Dieses Jahresjubiläum nimmt die CDU-Fraktion zum Anlass, einen erneuten Vorstoß zu unternehmen, da der Beginn der Baumaßnahmen für das neue Kaufhaus weiterhin in den Sternen steht.